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Важная задача 
работников города

I I  А ПОЛЯХ колхозов и совхо-
** зов в эти дни полным ходом 

идет уборка урожая — самая от
ветственная пора в сельскохозяй
ственном производстве.

Выполняя важнейшие задачи, 
поставленные июньским Плену
мом Центрального Комитета 
КПСС, труженики села заботливо 
добиваются успешного проведе
ния уборки урожая и стремятся 
быстрее рассчитаться с государст
вом по зернопоставкам. Задача 
эта важная и ответственная. Ус
пешное решение ее связано с 
трудностями, так как нынешним 
летом перед работниками сель
ского хозяйства сразу открылся 
широкий фронт работ — од
новременное проведение заго
товки кормов, уборки урожая 
озимых и быстро поспевающих 
яровых, вспашки зябл, ухода за 
овощными культурами и т. д.

Колхозники и механизаторы 
сельского хозяйства усердно бо
рются за проведение уборки в 
сжатые сроки и без потерь, за 
ежедневную сдачу зерна государ
ству, за обеспечение заготовки 
кормов. В эту страдную пору 
большую помощь труженикам де
ревни призваны оказать работни
ки предприятий, транспорта и уч
реждений нашего города.

Хозяйственные руководители и 
партийные организации некото
рых предприятий и учреждений 
Проявил« заботу, выделили в 
л о мощь селу необходимые мате
риалы и машины, направили в 
колхозы специалистов, лучших во
дителей с автомашинами, словом, 
всем, чем могут помогают кол
хозам в успешном проведении 
уборки урожая. Эти руководители 
правильно поняли значение шеф
ской помощи колхозам в страду и 
поступили благородно, как тре
буют того решения июньского 
Пленума ЦК КПСС.

Значительную помощь подшеф
ному колхозу имени Сталина, 
Сызранского района, оказывает 
контора техснаба. Начальник кон
торы тов. Соловов и парторгани
зация направили в колкоз трак
тор С-80 с прицепной тележ
кой, который помогает колхоз
никам вывозить хлеб на загот
пункт и в колхозные закрома. 
Кроме этого, силами специалистов 
конторы производится установка 
локомобиля и пилорамы, что по
может колхозу высвободить мно
гих колхозников на уборку, ус
пешнее провести подготовку жи
вотноводческих помещений к зи

ме, даст энергию для освещения 
тока и т. д.

Однако такую помощь колхо
зам, совхозам и МТС оказывают 
далеко не все предприятия и ор
ганизации города. Многие из них 
ждут, когда им дадут указания, 
потребуют ответственности за вы
полнение принятых обязательств. 
Так поступают руководители Каш- 
пирского рудоуправления. Под
шефному колхозу имени Вороши
лова по просьбе председателя они 
отремонтировали автомашину, но 
сделали это тогда, когда в это 
вмешался райком КПСС. Сейчас 
в полном разгаре уборка, а из ру
доуправления никто еще не был в 
подшефном колхозе и никакой по
мощи не оказал.

Что, например, стоит такое 
шефство над сельским хозяйством, 
как его понимает начальник 
СМУ-3 тов. Шкель. Он три раза 
был в колхозе «Путь к коммуне», 
трижды обещал помочь отстаю
щей артели в проведении сель
скохозяйственных работ, но до сих 
пор так ничего и не сделал.

К начальнику монтажного уп
равления № 6 тов. Солякову ру
ководители колхоза имени Моло
това обращались с просьбой выде- * 
лить автомашину для перевозки 
рассады капусты, но он отказал в 
этом, хотя и мог выделить ее без 
ущерба для работы предприя
тия.

Подобные недостатки в оказа
нии помощи селу тем более нетер
пимы сейчас, во время уборки уро
жая, которая является важным, 
завершающим этапом сельскохо
зяйственных работ, когда дорога 
каждая минута.

Надо, не теряя ни одного дня, 
организовать помощь подшефным 
колхозам и МТС в проведении 
уборки зерновых, картофеля и 
овощей. Долг руководителей пред
приятий, строек и учреждений го
рода, долг партийных организа
ций—не только оказать матери
ально-техническую помощь селу, 
но и организовать культурное об
служивание колхозников и меха
низаторов на уборке, проводить 
среди них политическую работу. 
Следует сейчас командировать в 
село агитбригады с тем, чтобы1 
они организовали культурное об- : 
служивание колхозников и 'меха
низаторов МТС непосредственно 
на полевых станах.

Поможем работникам сельско
го хозяйства образцово провести 
уборку урожая, выполним важ
ную задачу, поставленную июнь- ] 
ским Пленумом ЦК КПСС.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
СЭКОНОМЛЕНО 68140 ВАГ0Н0- 

ЧАСОВ

На станции Сызрань 1-я раз
вернуто социалистическое сорев-; 
нование за сокращение простоев 
вагонов, ускорение формирования 
и расформирования поездов. Ряд 
составительских бригад совместно 
с паровозниками, применяя пере
довые приемы работы тт. Кожуха- 
ря и Степанова, добились хороших 
результатов. По этому методу 
сформировано более 1000 поездов. 
На станции сэкономлено 68140 
вагоно-часов.

Мастерами скоростного форми
рования и расформирования поез
дов являются коммунисты тт. Ма
каренко и Кислинский, перевыпол
няющие норму на 130—150 про
центов. Равняясь в труде на ком
мунистов, высокопроизводительно 
работают тт. Денисов, Смирнов и 
другие.

ОТНРЫТИЕ ПАМЯТНИКА АЛЕКСАНДРУ МАТРОСОВУ

326 ЛЕКЦИЙ

За первое полугодие 1954 г. 
Сызранское отделение Всесоюзно
го общества по распространению 
политических и научных знаний 
проделало некоторую работу по 
лекционной пропаганде среди на
селения города. Было организова
но 6 публичных лекций, из кото
рых 4 на общественно-политиче
ские и 2 на педагогические темы; 
работал педагогический лекторий 
для родителей.

Всего же за полугодие прочита
но в различных организациях го
рода 326 лекций. Из них на об
щественно - политические темы 
было 243 лекции, на естественно
научные—46, на педагогические— 
22, на литературные—11 и на 
другие темы—4.

На всех этих лекциях побывало 
34.000 слушателей.

БОЛЬШОЙ СПРОС 
НА СТРОИТЕЛЬНЫЕ 

МАТЕРИАЛЫ

За первое полугодие текущего 
года Сызранский лесоторговый 
склад продал населению города, 
колхозам и предприятиям различ
ных строительных материалов бо
лее чем на полтора миллиона руб
лей. По сравнению с этим же пе
риодом прошлого года круглого 
леса продано в четыре раза боль
ше, пиломатериалов примерно в 
полтора раза.

Для хозяйственных и культур
но-бытовых построек колхозы Ши- 
гонского, Сызранского, Приволж
ского районов приобрели строи
тельных материалов в шесть раз 
больше, чем в прошлом году.

Широкой популярностью среди 
рабочих стройтреста № 112 поль
зуется имя мастера - мозаичника 
Семена Михайловича Дунаева, 
посвятившего этой профессии 
около двадцати лет жизни.

— Я стараюсь, — говорит тов. 
Дунаев, — работать так, чтобы 
люди с благодарностью отзыва
лись о том, что мною сделано.

Тов. Дунаев вырабатывает еже
месячно по три и больше нор
мы. Мозаичные работы, выполня
емые им, всегда высокого качест
ва.

НА СНИМКЕ: тов. Дунаев за 
мозаичной отделкой тумбочек ве
ранды строящегося в поселке гид- 
ротурбиностроителей детского сада.

Фото Н. Киденко.
-Ж

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ ЧЛЕНОВ 
АРТЕЛИ

Большая забота о здоровье 
членов артели «Коллективный 
труд» проявлена в этом году со 
стороны правления артели и 
страхового совета.

В июне — июле инвалиды тру
да Богряшева и Рандин находи
лись на излечении в санатории 
имени Чапаева в Саратове, Баннов 
— в санатории Одессы, Тулу
пов — в нервно - стоматическом 
санатории «Красная Глинка».

Инвалид труда II группы Мо- 
чешников и инвалид труда 
III группы Свечков отдыхают в са
натории г. Ставрополя. Там они 
пробудут 2 месяца.

Кроме того, за этот же период 
побывали в доме отдыха «Здрав
ница» инвалиды труда Копылова, 
Буровова и Тугушев.

20 июля выехали в дом отдыха 
в г. Вольск Червякова, Овча- 
рова и Чадюк.

НАЧАЛАСЬ РАБОТА 
ПО ВВЕДЕНИЮ СОВМЕСТНОГО 

ОБУЧЕНИЯ В ШКОЛАХ ГОРОДА
На днях при городском отделе 

народного образования состоялось 
совещание работников районо и 
директоров школ, на котором об
суждалось постановление Совета 
Министров СССР о введении со
вместного обучения в школах.

Этот же вопрос обсуждался на 
заседании исполкома райсовета 
Центрального района. Утверждены 
новые микрорайоны школ, разра
ботаны мероприятия по проведе
нию в жизнь постановления Сове
та Министров. К работе по преоб
разованию мужских и женских 
школ в школы совместного обуче
ния привлечены депутаты райсове
та, в первую очередь члены по
стоянной комиссии по народному 
образованию, и общественность 
района.

ЧЕХОВСКИЕ ДНИ 
НА ГИДРОТУРБИННОМ ЗАВОДЕ

Коллектив гидротурбинного за
вода широко отмстил 50-летие со 
дня смерти великого русского пи
сателя А. П. Чехова. В цехах за
вода агитаторы провели беседы о 
жизнт 'и творчестве великого пи
сателя. Для инженерно-техничес
ких работников отделов заводо
управления членом Сызранского 
отделения Всесоюзного общества 
по распространению политических 
и научных знаний тов. Ползиковым 
прочитана лекция на тему: «Твор
чество А. П. Чехова».

В библиотеке завода в эти дни 
наблюдается большой спрос на 
литературу о Чехове и его произ
ведения. Здесь же организована 
книжная выставка «А. П. Чехов». 
На ней представлены произведе
ния плсателя и литература о нем.

Н. Васильев.

ПЛАН ТОВАРООБОРОТА 
ПЕРЕВЫПОЛНЕН

Коллектив отдела рабочего 
снабжения нефтеперерабатываю
щего завода выполнил план това
рооборота первого полугодия на 
101,1 процента. Лучших результа
тов в социалистическом соревнова
нии добились магазины, где за
ведующими тт. Бурлаков, Можаев, 
Корнишина, и столовая, которой 
руководит тов. Писнов.

Начинается торговля овощами. 
ОРС их будет получать в боль
шом количестве из совхоза «Пио
нер».

М. Шварев,
секретарь 

парторганизации ОРС а 
нефтеперерабатывающего

завода.

ВЕЛИКИЕ ЛУКИ. (ТАСС). На 
высоком берегу реки Ловать, на
против городского парка, где по
хоронен Герой Советского Союза 
Александр Матросов, состоялось 
торжественное открытие памятни
ка славному воину Советской Ар
мии.

25 июля состоялся митинг.
С памятника спадает шелковое 

покрывало. На гранитном поста
менте четырехметровая фигура 
советского; воина. Скульптура от
лита из бронзы по модели лауре
ата Сталинской премии народного 
художника РСФСР Е. В. Вучети
ча.

На пьедестале золотыми буква
ми выгравирована надпись:

«Александр
Матросов
1924—1943

23 февраля 1943 года гвардии 
рядовой 254 гвардейского стрел
кового полка 56 гвардейской

стрелковой дивизии Александр 
Матвеевич Матросов, в решаю
щую минуту боя с немецко-фаши
стскими захватчиками за дер. 
Чернушки, прорвавшись к враже
скому дзоту, закрыл своим телом 
амбразуру, пожертвовал собой и 
тем обеспечил успех наступающе
го подразделения. Указом Прези
диума Верховного Совета СССР 
от 19. июня 1943 г. гвардии рядо
вому тов. Матросову посмертно 
присвоено звание Героя Совет
ского Союза.

Великий подвиг товарища Мат
росова должен служить примером 
воинской доблести и героизма для 
всех воинов Красной Армии.

Из приказа Народного Комис
сара Обороны № 269 от 8 сентяб
ря 1943 г. Москва»..

Трудящиеся возложили к под
ножью памятника венки и букеты 
цветов.

200 тысяч кандидатов в участники выставки
За три месяца, прошедших пос

ле опубликования постановления 
Совета Министров СССР и Цен
тр ал ьного Комитета КПСС об 
открытии выставки, в Главный 
Комитет ее было подано свыше 
200 тысяч заявлений хозяйств, 
органиэацлй и их передовиков, 
соревновавшихся за право уча
ствовать на выставке. Наиболь
шее количество заявлений,—свы
ше 75 тысяч—поступило из кра
ев и областей Российской Феде
рации, из Украинской ССР по
ступило 64 тысячи заявлений.

Главный Комитет выставки уже 
рассмотрел 151 тысячу заявле
ний кандидатов. Среди них—око
ло 4,5 тысячи колхозов, более 
полутора тысяч совхозов, 500

машинно-тракторных и специа
лизированных станций.

Среди участников выставки 
1954 года имеется значительное 
количество хозяйств, организаций 
и их передовиков, которые были 
представлены на выставке 1939— 
1941 годов. За это время они до
бились новых больших успехов.

В числе участников выставки— 
зачинатели колхозного строитель
ства и другие знатные люди на
шей страны. Среди экспонентов 
много работников новых спе
циальностей, которых не было на 
прошлой выставке. В частностл, 
участниками выставки стали луч
шие комбайнеры картофелеубо
рочных »агрегатов, машинисты 
четырехрядных квадратно-гнез
довых картофелесажалок, расса-

до-посадочных машин, квад
ратно-гнездовых сеялок. Только 
по Украинской ССР уже утвер
ждено 338 механизаторов, от
личившихся весной 1954 года на 
севе кукурузы, подсолнечника \ 
клещевины.

Главный Комитет выставки на
шел также необходимым утвер
ждать участниками выставки те
кущего года водителей зерновых 
и картофелеуборочных комбай
нов, механиков водителей хлоп
коуборочных машин, машинлстов 
сенокосилок, льнотеребилок и 
других механизаторов, которые в 
текущем году успешно выполнят 
установленный для них план 
уборки сельскохозяйственных 
культур.

(ТАСС).
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ПОВЫШАТЬ УРОВЕНЬ ПАРТИЙНОЙ РАБОТЫ
Состоялось отчетно-выборное 

партийное собрание партийной 
организации гидротурбинного за
вода. Докладчик секретарь пар
тийного комитета тов. Камышан- 
цев и выступающие в прениях 
отметили, что коллектив завода, 
претворяя в жизнь исторические 
решения XIX съезда КПСС, ос
воил производство турбин и дру
гой продукции, нужной для на
родного хозяйства нашей страны.

Поддержав почин московских 
предприятий, коллектив завода 
развернул социалистическое со
ревнование за дальнейшее повы
шение производительности труда, 
за досрочное выполнение государ
ственного плана. В результате 
план первого полугодия перевы
полнен. Сверх плана выпущено 
две гидротурбины.

За дальнейший рост 
производительности труда

Проникнутые чувством заботы 
о дальнейшем улучшении работы 
предприятия и партийной орга
низации, коммунисты вскрыли 
серьезные недостатки в хозяйст
венной деятельности. Они указы
вали на то, что завод все еще ра
ботает неритмично.

Более 50 процентов месячной 
продукции выпускается в треть
ей декаде, что> является следст
вием серьезных недостатков в 
планировании, организации про
изводства, работы коммерческой 
службы, возглавляемой замести
телем директора завода тов. Па- 
ламарчуком.

Завод, хотя и выполняет 
план по выпуску валовой и то
варной продукции, но не справ
ляется с заданиями по всем ви
дам продукции. На заводе допу
скаются большие убытки от бра
ка и непроизводительных расхо
дов. За истекшее полугодие убыт
ки только от брака составили 
874 тысячи рублей, из них более 
половины падает на литейный 
цех.

Невыполнение многих технико- 
экономических показателей яв
ляется следствием того, что пар
тийный комитет не осуществлял 
должного контроля хозяйствен
ной деятельности, неглубоко за
нимался вопросами повышения 
производительности труда, улуч
шения качества продукции, со
стояния финансовой деятельно
сти завода..

Обсуждая эти вопросы на сво
их заседаниях, партком принимал 
решения, но их выполнение не 
доводил до конца.

Коммунисты тт. Сочеев, Скряб- 
нев и другие указывали, что на 
заводе наиболее отстающим яв
ляется литейный цех. Несмотря 
на то, что от него во многом за
висит выполнение плана други
ми цехами, до последнего време
ни ему не уделялось должного 
внимания.

Рабкоры в своем письме в га
зете «Красный Октябрь» вскры
ли причины плохой работы этого 
цеха. Партийный комитет и ру
ководство завода должным обра
зом не реагировали на эту крити
ку, идущую снизу, и не приняли 
мер для улучшения работы цеха.

Начальник модельного цеха 
тов. Колесников справедливо 
указал, что одной из причин 
плохой работы литейщиков яв
ляется то, что модельный цех не-

☆

С отчетно - выборного 
партийного собрания 

на гидротурбинном заводе

своевременно дает модели, изго
товляет их в большинстве низко
го качества. Повинен в этом не 
только коллектив модельщиков, 
но и отдел снабжения, который не 
обеспечивает их доброкачествен
ными лесоматериалами. Главный 
металлург завода тов. Петров не 
оказывает должной помощи цеху 
в создании технологии и в разре
шении ряда других вопросов.

Партийный комитет недоста
точно поднимал чувство ответст
венности у хозяйственных руко
водителей и завкома профсоюза за 
организацию социалистического 
соревнования в цехах и отделах, 
в результате чего в этом имеется 
много недостатков и формализма.

Заводской комитет профсоюза и 
его председатель тов. Моисеев, 
начальник отдела труда и зар
платы тов. Туркин и другие не 
оказывают должной поддержки 
передовикам и новаторам произ
водства, не организуют передачи 
их опыта работы.

Коммунистка тов. Зотова гово
рила о том, что план подготовки 
кадров на заводе выполняется, но 
качество учебы все еще низкое. 
Почти ни в одном цехе и на заво
де нет перспективного плана под
готовки кадров.

Устранив эти недостатки, за
вод может успешно выполнить 
план 1954 года по всем показа
телям и хорошо подготовиться к 
работе в 1955 году.

Повышать уровень 
партийной работы

Состояние работы партийной 
организации завода в основном 
определяется деятельностью пер
вичных партийных организаций 
цехов и отделов. Поэтому парт
ком уделял большое внимание 
укреплению первичных партий
ных организаций, повышению их 
роли и ответственности за поло
жение дел в цехах и отделах.

Партком часто на своих засе
даниях слушал отчеты секрета
рей парторганизаций цехов и от
делов, помогал им вскрывать не
достатки. Нередко им проводи
лись семинары, совещания с сек
ретарями, на которых они знако
мились с методами организатор
ской работы.

Такая помощь дала свои ре
зультаты. Много лучше, напри
мер, стала работать партийная 
организация цеха № 1. В этой 
парторганизации регулярно
проводятся собрания. К их под
готовке привлекается значитель
ное количество коммунистов. 
Поэтому собрания проходят хоро
шо, на них выступает много 
коммунистов, которые смело кри
тикуют недостатки в хозяйствен
ной и партийной работе.

' Партийная организация осу- 
! ществляет постоянный контроль 
I хозяйственной деятельности, 

улучшает политическую работу, 
добивается того, чтобы коммуни
сты занимали передовую роль на 
производстве. В результате цех 
систематически выполняет план, 
держит первое место в соревнова
нии. Неплохо поставлена работа 
и в партийной организации ЦЭС.

Однако проходившие в июне 
и июле отчетно-выборные пар
тийные собрания в партийных 
организациях цехов и отделов 
вскрыли серьезные недостатки в 
их работе. На низком уровне на
ходится работа в партийной орга
низации литейного цеха. Секре
тарь тов. Карташов и члены пар
тийного бюро слабо занимались 
партийной работой. Партийные 
собрания проводились без долж
ной подготовки, вследствие чего 
выступления коммунистов носили 
общий характер и плохо вскры
вались недостатки в работе цеха и 
партийной организации.

Серьезные недостатки имеются 
в партийной работе парторгани
заций цеха № 2, инструмен
тального цеха и заводоуправле
ния. На заводе имеется 11 парт
групп. Партком и секретари парт
организаций не оказывали парт- 
группоргам практической помо
щи, поэтому большинство пар
тийных групп не работало.

Недостаточную помощь оказы
вал партком цеховым партий
ным организациям в политиче
ской работе. Следствием этого 
явилось то, что воспитательная 
работа с коммунистами и беспар
тийным активом, политическая 
учеба были на низком уровне. 
Отдельные партийные организа
ции нерегулярно проводили семи
нары агитаторов, не добились 
того, чтобы каждый агитатор си- 
стематически проводил содержа-1 
тельные беседы, увлекал своих * 
слушателей на выполнение задач, 
поставленных перед участком, 
цехом, заводом. Совершенно неу
довлетворительно поставлена вос
питательная работа в клубе, в 
красных уголках, в общежитиях.

Больше проявлять заботы 
о трудящихся

Мастер тов. Казиник расска
зал, что на цеховых и заводских 
собраниях, а также на заседаниях 
парткома несколько раз обсужда
лись вопросы улучшения быто
вого и культурного обслужи-^ 
вания трудящихся. Но ни одно 
из принятых решений не вы
полнено до конца. Попрежнему 
плохо работает жилищно-комму
нальный отдел. В столовой во 
время обедов создаются очереди. 
Пища готовится невкусно, от
сутствует широкий ассортимент 
блюд.

Много раз ставился вопрос о 
том, что строительный трест 
№ 112 не выполняет своих обя
зательств перед заводом, не сдает 
в установленные сроки дома и 
культурно-бытовые объекты. Об 
этом доводилось до сведения рай
кома и горкома КПСС, однако по
ложение не улучшилось.

Перед партийной организацией 
завода стоят большие задачи. Для 

| успешного их решения она долж- 
I на усилить контроль хозяйствен

ной деятельности, повысить уро- 
I вень организаторской работы в 

массах, всемерно поддерживать 
творческую активность рабочих и 
инженерно-технических работни
ков.

Долг коммунистов завода —  
добиться выполнения взятых 
обязательств, повышать произво
дительность труда, улучшить ка
чество продукции, снизить ее се- 

| бестоимость.
М. Недоступов,

НА ВАХТЕ.
Фвто В. Егорова. (Фотохроника ТАСС). 

----------------- *  * ---------------------

Страна отметила День Военно- 
Морского Флота СССР

Неопубликованные письма в действии
В своем письме в редакцию ( жирам автобуса не выдает биле

тов. Никишин предложил в во-1 ты.
скресные дни выделять грузовые \ Начальник эксплуатации ав- 
такси для пассажиров едущих с ? токолонны № 64 тов. Филатов 
грузом от Центрального рынка до! сообщает, что предложение тов. 
поселка Первомайск и усилить | Никишина будет осуществлено, 
контроль за кондуктором Шмеле-| В воскресенье от Центрального 
вой, которая при получении де-1 рынка до поселка Первомайск бу- 
нег за проезд некоторым пасса-1 дут курсировать грузотакси.

Кондуктор Шмелева переведе
на на работу в автобус город
ского маршрута, ее работа взята 
под особый контроль. За нетак
тичное поведение и грубость, 
проявленные в отношении к 
пассажиру тов. Никишину на 
Шмелеву наложено взыскание.

МОСКВА

25 июля трудящиеся Москвы 
вместе со всем советским народом 
торжественно отметили День 
Военно-Морского Флота СССР. В 
честь всенародного праздника со
стоялись доклады и беседы, 
встречи с Героями Советского 
Союза, проведены массовые со
ревнования по различным видам 
спорта.

Празднично украшенный флага
ми расцвечивания Центральный 
парк культуры и отдыха имени 
М. Горького заполнили десятки 
тысяч москвичей, матросов, сол
дат, старшин и офицеров. Здесь 
состоялся финиш участников мно
годневных шлюпочных походов по 
маршрутам: Москва—Ярославль, 
Л ен лн гр а д—М осква.

Во второй половине дня ка вод
ной глади Москвы-реки у гранит
ных трибун парка выстроились 
десятки военно-морских шлюпок 
и спортивных судов. Команды пео- 
вичных* организаций ДОСААФ 
Москвы прлняли участие в шлю
почных гонках на дистанции 1000 
и 2000 метров.

Около 5000 человек— матросов.
старшин, офицеров, представите
лей молодежи приняли участие в 
спортивном празднике, посвящен
ном Дню Военно-Морского Флота. 
Праздник состоялся на водной 
станции офицерского клуба Цент
ральных управлений Военно-Мор
ских Сил СССР. Здесь проходили 
соревнования по плаванию, прыж
кам в воду, по водному поло. На < 
Химкинском водохранилище воен
ные моряки оспаривали команд
ное первенство в шлюпочных и 
парусных гонках на различные 
дистанции.

Во время спортивного праздни
ка с концертом выступил ан
самбль песни и пляски Черномор
ского флота.

Многолюдно было на выставке 
«Военно-Морской Флот СССР», 
организованной в парке Централь
ного Дома Советской Армии име
ни М. В. Фрунзе.

В честь Дня Военно-Морского 
Флота СССР во многих парках, 
садах и на водных станциях 
Москвы состоялись массовые на
родные гулянья.

ЛЕНИНГРАД

ЛЕНИНГРАД, 25 июля. (ТАСС). 
Прекрасное зрелище представляла 
собою сегодня Нева. Посредине 
реки выспроллись пришедшие для 
участия в параде крейсеры, эс
минцы, тральщики, подводные 
лодки, украшенные флагами рас
цвечивания. Десятки тысяч ленин
градцев с утра заполнили на
бережные и мосты, чтобы вместе 
с военными моряками торжествен- 

I но отметить День Военно-Морско- 
| го Флота СССР-
| Ровно в 13 часов залпы ко

рабельной артиллерии возвестили 
о начале парада. От берега ото
шел белоснежный катер, на борту 
которого находился принимающий 
парад Главнокомандующий воен
но-морскими силами СССР адми
рал флота Н. Г. Кузнецов, сопро
вождающие его адмиралы и гене
ралы, а также представ лтели

партийных и общественных орга
низаций Ленинграда.

Катер проходит вдоль строя 
боевых судов- Далеко над Невой 
несется, перекатываясь с корабля 
на корабль, ма!росское -Ура!», 
торжественные звуки корабель
ных оркестров.

Объезд строя кораблей окончен. 
Катер подходит к парадному тра
пу крейсера, адмирал флота 
Н. Г. Кузнецов поднимается на 
палубу. С борта корабля Главно
командующий обращается с при
ветственной речью к участникам 
парада и ленинградцам, заполнив- 
01 им набережные Невы. Свою 
речь он заканчивает здравицей в 
честь Коммунистической партии 
Советского Союза и Советского 
правительства, доблестного Воен
но-Морского Флота и трудящихся 
города Ленина. Вновь гремит 
мощное «ура». Далеко слышны 
величественные звуки государст. 
венного Гимна Советского Союза.

Парад окончен- Начинается 
большой водно-спортивный празд
ник.

В многочисленных садах и пар
ках города начались традицион
ные народные гулянья. Десятки 
тысяч трудящихся собрались в 
Центральном парке культуры и 
отдыха имени С. М. Кчрова, где 
были открыты выставки водолаз
ного снаряжения, минно-торпедно
го оружия, гидрографии. В лек
ториях проводились встречи с 
офицерами флота, демонстрировав 
лись кинофильмы, рассказываю
щие о жизни советских военных 
моряков.

Парады, посвященные Дню 
Военно-Морского Флота СССР, 
состояллсь 25 июля также в Риге, 
Баку, Одессе.

Как всенародный праздник от-: 
метили День Воен но-Морского 
Флота СССР трудящиеся нашей 
Родины. Народные гулянья, со
ревнования спортсменов, беседы 
и лекции, посвященные праздни
ку, состоялись в Киеве, Минске, 
Петрозаводске, во многих других 
городах и населенных пунктах.

- * * -
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Подъем флага на корабле.
| Фото В. Егорова.

(Фотохроника ТАСС).
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Опыт передовиков —  всем рабочим

Залог успеха— в правильной организации труда
Мы сооружаем жилые дома 

для гидротурбиностроителей. 
¿то почетное задание. Поэтому 
«стараемся строить быстро и с 
высоким качеством, так, чтобы 
рабочие и инженеры, все кто» бу
дут жить в новых домах, Сказали: 
•«Хорошо сделано'!».

Но старыми, явно отжившими 
‘методами строить хорошо нельзя. 
Бригадир штукатуров раньше 
не принимал работу от каменщи
ков и плотников. Поэтому и 
оказывались недоделанными то 
перегородки в коридорах, то са
нитарные узлы, то потолки. Эти; 
работы производились раньше, * 
.как правило, после штукатурки. 
Можете себе представить, что по
лучалось, когда в уже отштука
туренном здании производились 
плотничные, монтажные и другие 
работы. Штукатурка на потолке 
и стенах оказывалась разрушен
ной, в местах, где устанавлива
лись санитарные узлы, зияли ды
ры. Нужно было снова произво
дить штукатурку, на что допол
нительно затрачивалось много 
сил и средств. В прошлом году 
по этой причине приходилось пе
ределывать до половины всех 
штукатурных работ.

Мы не могли мириться с таким 
положением и предложили орга
низовать поточный метод строи
тельства жилых домов, при ко
тором все работы4 должны выпол
няться в строгой поеледозатель- 
шости. Однако некоторые руково
дители (в том числе и бывший 
начальник стройучастка N° 2 
'тов. Журавский) не верили в 
целесообразность этого метода, 
fío строители сумели настоять на 
севоем. И теперь, хотя и не полно
стью, но строительство все же 
^ведется предложенным нами ме
тодом.

Бот как, например, произво
дится теперь штукатурка. Преж
де чем приступить к ней, я, как 

(бригадир, проверяю качество ка
менной кладки, перегородок, по
толков и дверных коробок. Если 
встречаю недостатки, делаю в та
ких местах пометки мелом, а так- 
;же записываю, что следует пере
делать и сообщаю обо всем этом 

-прорабу, который принимает ме
ры к устранению брака. Затем 

¿вторично проверяю, как устране
ны  недоделки. Только после это
го приступаем к штукатурке.

В нашей бригаде пять высоко- 
1К в ал иф иди рованных штукатур ов 
:М шесть учеников. Одного наибо-

Рассказ штукатура второго 
участка стройтреста № 112 

тов. М. П. Денисова.

лее опытного штукатура с уче
ником я обычно ставлю на уста
новку «маяков» (металлических 
планок), при помощи которых 
достигается высокое качество 
штукатурки: она получается со
вершенно ровной. Раньше же, 
когда для этой цели применялось 
правило, нельзя было достигнуть 
<ее хорошего качества.

Вслед за этим, но уже три че
ловека, производят сопловку —  
наносят грунт на стены посредст
вом специального механизма. За
тем два человека снимают со 
стен «маяки» и заделывают впа
дины, остающиеся после них.

После снятия «маяков» плот
ники устанавливают леса и двое 
рабочих приступают к штукатур
ке потолка, а еще два человека 
тянут карнизы. Четыре штукату
ра, освободившиеся от других ра
бот, производят в это время раз
делку углов тяги карниза, они 
же делают накрывочный слой на 
стенах и потолках, И последние 
два человека штукатурят окон
ные и дверные откосы и покры
вают раствором площадь, кото
рая была под лесами.

Но я считаю, что следует уве
личить бригаду до 15 человек. 
Тогда штукатурка будет вестись 
еще быстрее.

Так, благодаря правильной рас
становке рабочих, достигается вы
сокая производительность труда 
и высокое •качество. Нормы брига
дой ежемесячно выполняются на 
200— 250 процентов. Этому спо
собствует и то, что подача раст
вора к рабочему месту и нане
сение грунта на каменные стены 
полностью механизированы.

Сейчас изыскиваются пути по
лучения извосгко^о-алебазтровс- 
го раствора для штукатурки де
ревянных стен и потолков. Мы 
хотим добиться, чтобы процесс 
«схватывания» раствора длился 
не десять минут, как сейчас, а в 
течение одного часа. Это даст 
возможность наносить грунт на 
стены и потолки также при по
мощи механизмов. Рецепт полу
чения раствора замедленного 
действия уже составлен, и в ско
ром времени мы будем испыты
вать его на строящемся сейчас 
жилом доме.

Кроме этого, изготовлены фор

мы для отливки карнизов, кото
рые раньше делались вручную.

Как я уже говорил, поточный 
метод требует того, чтобы объек
ты сдавались полностью -подго
товленными к штукатурке. По
этому считаю недопустимым, что 
и сейчас имеют место случаи, 
когда в некоторых домах не пол
ностью выполняются монтажные 
и штукатурные работы, что в 
дальнейшем вызывает переделки 
и излишнюю трату государствен
ных средств.

Строящийся сейчас в девятом 
квартале дом № 1 должны были 
сдать под штукатурку 5 июля, а 
22 июля сдали только четыре 
квартиры, и ъ них до сих пор еще 
не установлены вентиляционные 
короба. Медленно готовится к 
сдаче нижний этаж, что тормо-; 
зит работу нашей бригады и мо
жет приостановить весь поток.

Качество штукатурки может 
быть хорошим только тогда, ког
да дается выдержка нанесенному 
на стены и потолки слою: он 
должен сохнуть не меньше шести 
дней. II если это правило не со
блюдается, на стенах и потолках 
образуются трещины. Так возни
кают переделки. Чтобы этого не 
допускать в дальнейшем, необхо
димо добиваться того, чтобы шту
катурка хорошо просохла. Толь
ко после этого, можно приступать 
к малярным работам.

Пора также ликвидировать 
простои людей и механизмов. 
Для этого нужно, чтобы нашей 
бригаде ежедневно доставлялось 
10— 12 автомашин раствора. Од
нако мы получаем только две ав
томашины, как это было 22 июля 
и в другие дни. Руководители 
треста примирились с таким яв
но ненормальным положением дел 
и не принимают решительных 
мер к тому, чтобы во-время и в 
достаточном количестве обеспе
чивать бригаду штукатуров раст
вором. Именно поэтому сроки 
строительства и сдачи в эксплуа
тацию жилых домов все время 
срываются.

Только путем улучшения орга
низации работы строителей мож
но добиться дальнейшего значи
тельного увеличения производи
тельности труда, выполнения и 
перевыполнения плана. Только в 
этом случае мы сможем всегда 
быстро и с высоким качеством 
строить жилые дома.

Воронежская область. В кол! хозе имени Буденного Гремячен- 
ского района посажено 60 гектар ов картофеля квадратно-гнездо
вым способом. Образовавшиеся квадраты позволяют вести меха
низированную обработку междур ядий в двух направлениях.

НА СНИМКЕ: междурядная обработка картофеля в колхозе 
имени Буденного.

Фото А. Зенина. (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Лучше организовать сбор металлического лома

Как-то к нам в Спортивный 
переулок заехал мужчина на 
плохонькой лошадке, он громко 
выкрикивал:

—  Тряпки и утиль разный со
бираю!

Я к нему подошел и спраши
ваю:

— Металлический лом собираем 
те?

Он поморщился и заявил:
—  Нет, это слишком громозд

ко и невыгодно...
Потом, немного подумав, спро

сил:
—  А много у вас этого лома?
—  Металла, —  говорю, —  

много, но его надо собирать.
Тут же я обратился к ребятам:

— Тащите все, что не нужно 
в хозяйстве.

Через несколько минут около 
телеги лежала куча металлолома.

Весов у сборщика утиля не 
оказалось. Не долго размышляя, 
он бросил металлолом в телегу, а 
из-под грязных тряпок вытащил 
копеечную свистульку, которую 
передал ребятам за собранный 
металлолом.

Это —  не выдумка, а сущая 
правда. Она характеризует то, 
как плохо у нас организован сбор 
утиля и особенно металлического 
лома —  ценнейшего сырья дляг 
промышленности.

И. Бухтеев.

Бесхозяйственно относятся к хранению тары
Некоторые работники торговых 

организаций бесхозяйственно от
носятся к хранению тары, кото
рую они получают с баз вместе 
с товарами. Вю многих магазинах 
порожние ящики и бочки склады
ваются на задворках, приходят 
в негодность и даже растаскива
ются.

Сбор тары и отправка ее к ме

сту назначения не организованы. 
Часто автомашины, которые при
возят в магазины товары, уходят 
обратно порожняком. Нужно по
кончить с такой бесхозяйственно
стью, создать условия для хра
нения тары и своевременно от
правлять ее на базы.

П. Дерябин.

Наказ избирателей не выполнен
Избиратели Промышленного 

района просили наладить регу
лярное автобусное сообщение ме
жду городом и пристанью “на Вол

ге. Но исполком горсовета до сиг 
пор этого наказа не выполняет.

Н. Героев.

Высокий героизм, горячую лю
бовь к Родине проявили русские 
моряки в русско-японскую войну 
1904 года. Навеки в историю рус
ского флота вошел бессмертный 
подвиг «Варяга».

В этой войне потерпело пора
жение царское самодержавие, но

М У Ж Е С Т В О
Из воспоминаний участии ка Цусимского сражения 

Е. Т. НЕСТЕРОВА.

русский народ—  рабочие и кре
стьяне, одетые в солдатские ши
нели, показали свою непреклон
ную волю к победе, священную 
ненависть к врагу.
.... Цусимское' сражение. Залпы 
орудий русской эскадры и 
японских кораблей слились в 
общий, неумолкающий гул. Не
приятель напал внезапно. Он 
пользовался быстроходностью 
своих кораблей и дальнобойно
стью орудий.

Сражение разгоралось. В корме 
крейсера «Адмирал Нахимов» 
появилось уже около 30 пробоин. 
Неприятель рассчитывал на то, 
что на крейсере увидев это, под
нимут белый флаг. Однако, нет! 
Крейсер продолжал сражаться, 
наносить чувствительные удары 
противнику.

Наступил вечер. Японцы с 
новым яростным ожесточением 
набросились на подбитый ко
рабль. Но они убедились, что не 
сломить б оевой  дух его команды, 
не взять его в плен. Предприни
мается минная атака. Крейсеру

«Адмирал Нахимов»1 нанесено* 
тяжелое повреждение. Вышла из 
строя носовая орудийная башня.
В подводной части сделана про
боина, куда хлынула вода...

Но и это не посеяло расте
рянности 'в рядах матросов крей
сера «Адмирал Нахимов». Огонь 
по неприятелю продолжался с 
прежней силой. Часть команды 
кинулась задраивать пробоину, 
подводить пластырь. Всю ночь 
боролись моряки с водой, затоп
лявшей корабль, а на палубе го
товились к продолжению боя, 
подносили боеприпасы, осматри
вали орудия.

Видимо, рассчитывая на то, 
что русский крейсер затонет, 
японцы с наступлением темноты 
ушли.

...Начало сереть морское зяб
кое утро». Крейсер «Адмирал На
химов» не-затонул, но лишив
шись хода, теперь был беспо
мощным, хотя и грозным.

На горизонте показались дым
ки. Это шли японские корабли.

— Идут! —  раздалось единст
венное слово, и было понятно: 
идут враги и к встрече их надо 
приготовиться.

Японцы удивились, что крейсер 
«Адмирал Нахимов»1 на воде.

Чудо: воскрес из мертвых! Вра
гу было неизвестно, что к этому 
невероятному событию прило
жили свои руки старательные 
оусские матросы. Усталые, но 
гордые сознанием того, что они 
исполнили свой долг, матросы 
готовились к бою.

Японцам стало известно, что * 
крейсер беспомощен, лишен ма
невренности. Они рассчитывали, 
что его можно теперь легко взять 
в плен. Подан сигнал к перегово
рам. По трапу на борт крейсера 
«Адмирал Нахимов» поднимается 
группа японских парламентеров.
С озлоблением смотрят на них 
русские моряки: «Нет не бывать 
по вашему!»

Командир крейсера Родионов 
вышел на палубу. Японцы пред
лагают ему сдаться на милость 
победителя.

— Убирайтесь вон, и слышать 
об этом не хочу! — заявил Роди
онов.

Перед приемом парламентеров 
командир корабля выслал шести
весельную шлюпку в море, на 
которой была батарея для взрыва 
крейсера. К ней от шлюпки был 
протянут шнур. Условный знак 
для взрыва—  взмах белого плат
ка на капитанском мостике.

— Взорву корабль!—  крикнул, 
японцам Родионов и стал махать 
белым платком. Те поняли в чем 
дело и убрались во-свояси.

Но взрыва не последовало. Под
рывникам стало жаль, __что их 
товарищи —  сослуживцы будут* 
подорваны вместе с крейсером.

— Это стало нам известно лишь 
позже, —  рассказывает участник 
Цусимского сражения, комендор 
крейсера Егор Трофимович Несте
ров.

После новой перестрелки, япон
ский транспорт развернулся и 
взял на буксир беспомощный 
русский крейсер.

— В плен ведут,—  сокрушенно 
говорили матросы.— Но шалишь, 
не перехитришь!

Несколько матросов по сигналу 
командира незаметно для против
ника спустились в трюм, открыла 
кингстоны. Морская вода хлынула 
внутрь крейсера. Все ниже иг 
ниже опускалась его корма. Храб
рые русские матросы’ топили лю
бимый корабль своими руками 
Они сняли с голов бескозырки, 
словно провожая в последний: 
путь славного боевого друга, мол
ча прощаясь с ним...

Записал И. Рожков«
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Иностранная печать о ноте Советского Правительства 
правительствам Франции, Великобритании и США по вопросу 

о коллективной безопасности в Европе
ПАРИЖ, 25 июля. (ТАСС). Се

годняшние газеты на видном месте 
и под крупными заголовками опуб
ликовали содержание ноты Совет
ского правительства правительст
вам Франции, Англии и Соединен
ных Штатов по вопросу о коллек
тивной безопасности в Европе.

Газета «Юманите» поместила 
это сообщение под заголовком 
«СССР предлагает созвать сове
щание по вопросу организации 
коллективной безопасности в Ев
ропе». «Журналь дю диманш» 
подчеркивает в заголовке, что «Мо
сква предлагает созвать совеща
ние по Европе».

Газеты выделяют то место со
ветской ноты, где говорится, что в 
совещании могут принять участие 
все европейские государства, а 
также США и что желательно 
присутствие наблюдателя Китай
ской Народной Республики. Газе
ты подчеркивают оценку, которая 
дана в советской ноте Женевско
му совещанию, как наглядному 
доказательству возможности раз
решения с помощью переговоров 
всех спорных международных во
просов, содержащееся в ноте тре
бование о запрещении атомного 
оружия и признание опасности 
вооружения Западной Германии в 
рамках «европейского оборони
тельного сообщества».

ПАРИЖ, 25 июля. (ТАСС). 
Обозреватель агентства Франс 
Пресс Жан Аллари передает, что 
в настоящее время нет никаких 
официальных комментариев отно
сительно советской ноты по вопро
су о коллективной безопасности в 
Европе. Председатель совета ми
нистров и министр иностранных 
дел Мендес-Франс, который в кон
це недели уехал в Марли, изучает 
советскую ноту.

ЛОНДОН, 25 июля. (ТАСС). 
Как передает агентство Рейтер, 
вчера вечером представитель анг
лийского министерства иностран
ных дел отказался комментиро
вать вновь внесенные советские 
предложения о созыве совещания

по вопросу о создании системы 
коллективной безопасности в Ев
ропе.

Текст этой ноты был получен в 
Лондоне поздно вечером 24 июля 
и был подвергнут предварительно
му изучению официальными ли
цами.

ЛОНДОН, 25 июля. (ТАСС). 
Предложения Советского прави

тельства, направленные на даль
нейшее ослабление международ
ного напряжения путем перегово
ров о системе коллективной безо
пасности в Европе, находятся в 
центре внимания английской вос
кресной печати. Большинство га 
зет публикует изложение ноты на 
первых полосах под крупными за
головками. «Рейнольдс ньюс» из
лагает ноту под заголовком «При
зыв к пакту о коллективной безо
пасности в Европе. Советы доби
ваются новых переговоров. Гер
манский милитаризм не может 
быть допущен к власти!».

Комментарии других английских 
воскресных газет перекликаются с 
реакцией Вашингтона, где нота 
Советского правительства, судя 
по откликам печати, вызвала рез
кое раздражение и недовольство.

НЬЮ-ЙОРК, 25 июля. (ТАСС). 
Нота Советского правительства по 
вопросу о коллективной безопас
ности в Европе враждебно встре
чена печатью правящих кругов 
США, расценивающей новую ини
циативу Советского Союза как по
пытку «сорвать» пресловутое «ев
ропейское оборонительное сооб
щество».

Как сообщает вашингтонский 
корреспондент агентства Ассоши- 
эйтед Пресс, американские офи
циальные лица заявили, что, по их 
мнению, «эта нота направлена на 
то, чтобы покончить с «европей
ским оборонительным сообщест
вом...».

БЕРЛИН, 25 июля. (ТАСС). 
Немецкое демократическое радио 
передало сегодня изложение но
ты Советского правительства пра
вительствам Франции, Велико-

I британии и США по вопросу о 
( коллективной безопасности в Ев
ропе. Агентство АДН опубликова
ло полный текст ноты.

Нота Советского правительства 
встречена с горячим одобрением 
населением Германской Демокра
тической Республики и всеми ми
ролюбивыми немцами.

ЛОНДОН, 25 июля, (ТАСС). 
Лондонское радио сообщает, что 
западногерманское федеральное 
правительство изучит советскую 
ноту.

По сообщению того же радио, 
лидер германских социал-демокра
тов Олленхауэр заявил вчера ве
чером, что, как он надеется, со
вещание будет проведено на ос
новании принципов, изложенных 
Советским Союзом. Олленхауэр 
подчеркнул, что его партия при
зывает западные державы не от
казываться от обсуждения совет
ских предложений об обеспечении 
безопасности.

ВЕНА, 25 июля. (ТАСС). В 
центре внимания газет всех поли
тических направлений находится 
сегодня нота Советского прави
тельства правительствам Фран
ции, Англии и Соединенных Шта
тов с предложением созвать новое 
совещание по европейским проб
лемам. Газеты подчеркивают же
лательность обсуждения на сове
щании австрийского вопроса. 
СТОКГОЛЬМ, 25 июля. (ТАСС). 

Все газеты под крупными заголов
ками на первых страницах поме
щают сообщение о ноте Советско
го правительства западным дер
жавам по вопросу о коллективной 
безопасности в Европе.

«СССР хочет обсуждать вопрос 
о Европе. В ноте западным дер
жавам предлагается встреча по 
вопросу о безопасности», — под
черкивает в заголовке газета 
«Моргонтиднинген».

«Москва снова предлагает сове
щание по вопросу о европейской 
безопасности», — говорится в за
головке газеты «Стокгольмстид- 
нинген».

Заявление Отто Гротеволя о ноте Советского Правительства
БЕРЛИН, 26 июля. (ТАСС). 

Премьер-министр Германской Д е
мократической Республики Отто 
Гротеволь, выступая вчера на 
приеме, устроенном посольством 
Китайской Народной Республики 
в ГДР по случаю посещения Гер
манской Демократической Респуб
лики премьером Государственного 
административного совета и ми
нистром иностранных дел Китай
ской Народной Республики Чжоу 
Энь-лаем, подчеркнул большое 
значение для дела мира и безопас
ности народов ноты Советского 
правительства правительствам 
Франции, Великобритании и США 
по вопросу о коллективной безо
пасности в Европе.

Изложив содержание ноты Со
ветского правительства и подчерк
нув, что мирная инициатива Со
ветского правительства открывает 
новые перспективы перед всем ми
ролюбивым человечеством, Отто 
Гротеволь заявил:

Больше того, Советское прави
тельство предприняло новый зна
чительный шаг, направленный на 
достижение соглашения между 
народами Европы, высказавшись 
за установление сотрудничества в 
области экономики. В ноте преду
смотрено, чтобы все участвующие 
в договоре государства взяли на 
себя обязательство принять меры 
к развитию торговли и других 
экономических отношений между 
государствами. Это способствует ]

жизненным интересам народов, 
служит делу укрепления мира и 
международного сотрудничества.

Заключенное 21 июля этого года 
в Женеве соглашение по индо- 
китайскому вопросу является не
опровержимым доказательством 
того, что путь соглашения может 
быть плодотворным не только в 
Азии, но и в Европе.

Поэтому Германская Демокра
тическая Республика от всей души 
приветствует предложения Совет
ского правительства, которые 
делают свободным путь к дости
жению соглашения во всей Евро
пе.

Европейское соглашение по воп
росу безопасности устранило бы 
барьеры, которые являются поме
хой общегерманскому соглашению, 
открыло бы путь к воссоединению 
Германии, сделало бы возможным 
вывод всех оккупационных войск 
из Германии, а также заключение 
в ближайшем будущем мирного 
договора с Германией. Политика, 
которая должна обеспечить благо
состояние и счастливое будущее 
Германии, должна поэтому быть 
теснейшим образом связана с этой 
великой мирной инициативой Со
ветского Союза. Я заявляю здесь, 
где мы встретились с нашими ки
тайскими и вьетнамскими друзья
ми, что Германская Демократиче
ская Республика готова в соответ
ствии с предложениями Советско
го правительства участвовать в

| совещании с целью обмена мне
ниями по вопросу о создании си- 

|стемы коллективной безопасности 
в Европе, изложить на этом сове- 

, щании точку зрения немецкого 
народа и присоединиться к догово
ру об общеевропейской безопас
ности.

Мы глубоко убеждены в том, 
что такое развитие событий, о ка
ком говорится в ноте Советского 
правительства, явилось бы шагом 
вперед и создало бы благоприят
ные условия для урегулирования 
германского вопроса на основе со
здания единой Германии как ми
ролюбивого, независимого и демо
кратического государства.

Нейтрализация Германии устра
нила бы возникновение военного 
очага в центре Европы. Тем самым 
можно было бы преодолеть опас
ность для национального существо
вания Германии и опасность для 
Европы, которая возникла бы в 
результате создания западногер
манской агрессивной армии, по
мешать включению Западной Гер
мании в одностороннюю военную 
группировку государств и сделать 
честный и открытый вклад в дело 

обеспечения мира во всей Европе.
Большая инициатива Советского 

Союза открывает Германской Д е
мократической Республике и ми
ролюбивым немцам всей Германии 
великую перспективу мира и счаст
ливого будущего нашего отечества.

Германская Демократическая Республика. Берлин. Цент^
ральная магистраль города — Аллея Сталина.

Фото Центральбильд.

К предстоящей поездке в США группы редакторов 
советских студенческих и молодежных газет
Как сообщалось в печати, в

1953 году и в 1954 году Совет
ский Союз посетили группы ре
дакторов американских студен
ческих газет. Американские ре
дакторы совершила поездки по 
территории СССР, посетив мно
гие учебные заведения и культур
ные учреждения, а также ознако
мились с учебой и бытом совет
ской молодежи. Обе группы вы
ражали пожелания об обмене сту
денческими и молодежными деле

гациями США и СССР.
В связи с этим группа редак

торов студенческих и молодеж
ных газет Советского Союза изъя
вила желанле посетить США в 
августе этого года в целях озна-~ 
ком лени я с жизнью американской 
молодежи, условиями ее учебы и 
жизни.

В настоящее время группа ре
дакторов ожидает визы на въезд 
в США, запрошенные через по
сольство США в,Москве.

,Мост дружбы “ на реке Олыие
ПРАГА, 26 июля. (ТАСС). 

Вчера был открыт проезд по но
вому мосту через реку Ольше, 
где проходят часть государствен
ной границы между Чехослова
кией и Польшей.

Мост соединил два важных эко
номических района— польский 
город Цешин и город Чески-Те- 
шин (Остравская область).

На торжества по случаю от
крытия нового моста прибыли 
члены польского и чехословацкого 
правительств, представители об
щественных организаций, передо

вики производства Польши и Че
хословаки л, совместными усилия^- 
ми которых был сооружен мост 
дружбы.

Выступившие на митинге пред
ставители польского и чехосло
вацкого правительств подчеркнули 
что мост на реке Ольше является 
ярким свидетельством растущий-' 
экономических связей между стра
нами народной демократии, еще 
одним доказательством непрерыв
но крепнущей дружбы между 
братскими народами Польши т  
Чехословакии.

0 вооружении Таиланда Соединенными Штатами

ДЕЛИ, 26 июля. (ТАСС). Как 
сообщает корреспондент газеты 
«Таймс оф Индиа» из Гонконга, в 
связи с заключением соглашений
о прекращении войны в Индо-Ки- 
тае Соединенные Штаты намере
ваются перебросить свое вооруже
ние весом в полмиллиона тонн из '

сектора Ханой-Хайфон в Таиланд*- 
Американское ж командование на 
Дальнем Востоке мобилизует сей
час транспортные средства для 
переброски этого вооружения б ' 
Таиланд до эвакуации француз-- 
ских войск.

□  П □
Ф У Т Б О Л

Игры на первенство РСФСР

Агрессивные планы Ли Сын Мана
НЬЮ ЙОРК 26 июля. (ТАСС). 

Агентство Ассошиэйтед Пресс со
общает, что, когда Ли Сын Ман 
прибудет 26 июля в Вашингтон 
для переговоров с Эйзенхауэром, 
он будет добиваться американ

ской финансовой помощи для уве
личения южно-корейских * воору

женных сил на 15—20 дивизий.
Корреспондент пишет, что Ли 

Сын Ман будет также настаивать 
на возобновлении военных дейст
вий в Корее.

НЬЮ-ЙОРК, 26 июля. (ТАСС). 
Сегодня в Вашингтон для пере- 
говорсв с официальным.! предста.

вителями США прибыл южно-ко
рейский президент Ли Сын Ман. 
Как сообщает агентство Юнайтед 
Пресс, в своей речи на аэродроме 
Ли Сын Ман назвал прекраще
ние огня в Индо-Китае - «злопо
лучным событием».'

Начало игр на первенство 
РСФСР по футболу, как известно, 
неудачно сложилось для команды 
сызранского «Нефтяника». Прове
дя первые две игры на низком 
уровне, она не смогла быстро пе
рестроиться.

Это сказалось также на очеред
ной игре, которая была проведена 
в прошлое воскресенье в г. Куй
бышеве, где «Нефтяник» встре
тился с первой клубной командой 
спортивного общества «Крылья 
Советов». Состязание, хотя и но
сило напряженный характер и

сызранцы временами имели тер^ 
риториальное преимущество, все? 
же куйбышевцы сумели провести? 
в их ворота три мяча, не пропу
стив в свои ни одного. Таким об
разом у команды «Нефтяник» все
го три очка после четырех игр (в* 
том числе два очка получены вви
ду неявки футболистов гор. Бала
шова).

28 июля «Нефтяник» принимает 
на своем поле футболистов спор' 
тивного общества «Динамо»' 
(г. Тамбов).

В. Владимиров.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый художественный фильм 
«КОНЕЦ ВРАЖДЫ» 

«Звезда»
«СТЕПАН РАЗИН»

«Родина» 
«СКАЗАНИЕ О ЗЕМЛЕ 

СИБИРСКОЙ»

Сызранский техникум 
железнодорожного 

транспорта
объявляет прием на третий 

курс лиц, окончивших 10 клас
сов, в дополнительную спе
циальную группу с сокращен
ным сроком обучения по спе
циальности «Путевое хозяй
ство».

Заявления принимаются до 
10 августа 1954 года.

Адрес техникума: гор. Сыз
рань, Советская, 28.
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